

## **KURIER TENNIS: Rückblick auf das Tennisjahr 2021. Plus: Turnierplan-Poster 2022**

01.12.2021 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Medien / Print / Magazin |  
Presseaussendung

**Des einen Freud, des anderen Leid. Während der Serbe Novak Djokovic von Sieg zu Sieg eilte, musste Österreichs bester Spieler Dominic Thiem verletzungsbedingt die Segel streichen. Auf 148 Seiten rollt das Magazin KURIER TENNIS das Sportjahr 2021 nochmals auf und schafft mit dem Poster-Turnierplan einen Überblick für die kommende Saison 2022. Erhältlich ist das Premiummagazin ab Mittwoch, dem 8. Dezember, um 9,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel, in allen Trafiken und Verkaufsstellen oder -versandkostenfrei - unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at) .**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, finden Sie auf unserer [Mediendatenbank](#)**

Wien, 1. Dezember 2021. Es war das Jahr des Serben **Novak Djokovic** . Mit seinem Sieg in Wimbledon trat er dem exklusiven Club mit **Roger Federer** und **Rafael Nadal** bei. Alle drei halten nun bei 20 Grand-Slam-Titeln. Schlecht lief es leider für **Dominic Thiem** . Bereits im ersten Halbjahr taumelte er von Misserfolg zu Misserfolg, bis er sich schließlich am 22. Juni in Mallorca schwer am Handgelenk verletzte und die Saison abrupt beenden musste. Im neuen Premiummagazin KURIER TENNIS lassen KURIER-„Tennisguru“ **Harald Ottawa** und sein Team auf 148 Seiten das gesamte Tennisjahr Revue passieren, garniert mit Hintergrundberichten, spannenden Interviews und raren Tennis-Schmankerln. Als besonderes Zuckerl gibt es ein Poster mit dem Turnierplan 2022, sowie ein Gewinnspiel. Neben der klassischen Sportberichterstattung findet sich aber auch Spannendes aus der Welt der Physik und Tennis-„Gschichtln“ von legendären Spitzensportlern, wie z.B. von **Marc Janko**, der eine Runde Paddel-Tennis spielte.

### **In guten wie in schlechten Zeiten ...**

KURIER-Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Das heurige Jahr war erstmals nicht von großartigen Siegen Thiems gezeichnet, sondern von vielen schwierigen Momenten aufgrund seiner gesundheitlichen Krise. Wir halten auch in schwierigen Zeiten zu unseren Sportgrößen. Das neue KURIER-Tennismagazin ist unser Weg, Dominik Thiem alles Gute für die nächste Saison zu wünschen.“

KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon** : „Qualitätsjournalismus bedeutet auch Diversität in der Berichterstattung. Daher haben wir in dieser Ausgabe natürlich dem Damentennis wieder viel Raum gewidmet. Mit der Tschechin **Barbora Krejčíková** und der Britin **Emma Raducanu** gab es zwei neue Siegerinnen von Grand-Slam-Turnieren. Vor allem Raducanus Triumph bei den US Open war eine Sternstunde im Damen-Tennis. Ihr und den anderen starken Frauen ist dieses Magazin gewidmet!“

KURIER-Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** : „Knapp eine halbe Million Österreicher lesen täglich den KURIER. Im Segment der Qualitätstageszeitungen positionieren wir uns damit einmal mehr im Spitzenfeld. Ein Baustein dieses Erfolges

ist auch unser Fokus auf Premiummagazine, wie z.B. KURIER TENNIS, da wir hier punktgenau die Interessen unserer Premiumleserschaft abdecken!“

*KURIER „TENNIS“ erscheint am 8. Dezember und ist um 9,50 Euro in allen Trafiken und Verkaufsstellen des österreichischen Zeitschriftenhandels und versandkostenfrei unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at) erhältlich.*